Luxinnovation aux côtés de Gabriel-Lippmann Ils viennent de s'engager dans un partenariat privilégié et ne comptent pas s'arrêter après les deux ans

du contrat. On parle de relation durable et c'est tant mieux!

T t de quatre! Vendredi, Luxinno-L' vation a signé sa quatrième convention avec un organisme de recherche public après le partenariat avec l'université de Luxembourg, le CRP-Santé et le CRP Henri-Tudor. Il ne manquait plus que le centre de recherche Gabriel-Lippmann qui a signé vendredi pour la plus grande satisfaction des deux parties.

Luxinnovation poursuit sa mission de stimulateur de compétitivité à travers la recherche et l'innovation. Le partenariat avec l'université de Luxembourg a déjà abouti au dépôt de deux brevets, pour ne citer qu'un résultat concret issu de cette collaboration.

Ce nouveau partenariat avec Gabriel-Lippmann vise cinq domaines bien spécifiques. D'abord la valorisation socio-économique des résultats de la recherche, qui figure parmi les priorités. Luxinnovation mettra entre autres au service du

centre ses compétences en matière de détection de projets innovants, de protection de la propriété intellectuelle, comme elle vient de le faire avec l'université, et enfin, ce partenariat aidera à la commercialisation des résultats.

Le deuxième domaine d'action se situe dans le renforcement des collaborations entre le secteur privé et le secteur public grâce aux clusters. Ces réseaux d'entreprises feront d'ailleurs l'objet d'une attention particulière en termes de développement dans le but de créer des pôles de compétences. Grâce aux liens étroits qu'elle entretient avec le secteur privé depuis plus de 25 ans, Luxinnovation contribuera aux efforts de collaboration du centre de recherche Gabriel-Lippmann avec les entreprises.

Une autre priorité de cette convention consiste à promouvoir l'innovation et la recherche. Il s'agit ici



Les responsables de Luxinnovation et du CRP Lippmann lors de la présentation du partenariat.

d'aider le centre de recherche à améliorer la visibilité de ses activités et résultats à travers une bonne communication aussi bien sur le plan national qu'international. Luxinnovation a d'ailleurs sorti en mai dernier le premier catalogue de la recherche publique luxembourgeoise que l'on peut trouver sur le portail qui lui est dédié.

Les deux partenaires s'engagent encore à mieux faire connaître le paysage de la recherche et de l'innovation afin de proposer, aux PME surtout, les meilleures solutions pour leurs activités. Enfin, Luxinnovation va accompagner les chercheurs du CRP Gabriel-Lippmann dans leurs démarches pour bénéficier des mécanismes légaux de cofinancement.

Luxinnovation aide 300 entreprises et équipes de recherche publique tous les ans et 60 % des structures aidées sont des PME. Le CRP Tudor travaille sur quatre axes majeurs : la technologie des matériaux novateurs, la gestion durable des ressources naturelles, les technologies de la société de l'information et la recherche en équipement automobile.

Geneviève Montaigu